
学校教育目標『挑戦！仲間とともに、心を鍛える』～強く、やさしく、たくましく、美しく～

学校だより No. １４
平成３０年１１月１６日発行

HPhttp://www.ink.or.jp/~tochu/

生徒の主体的・自主的な活動を育むために
今週、１４日（水）に「生徒総会」が開かれました。後期生徒会役員も決定して、３年生から

１・２年生にバトンタッチの生徒総会となりました。ここまでに役員改選のための準備、事務局

員や各委員長の任命、クラスの各委員選出などを行い、総会のための議案書づくりや読み合わせ、

質問の準備などをしてきました。

総会は、予定された時間をオーバーするほど、生徒から実生活に

即した切実かつユニークな意見や質問、要望が出されました。これ

までの十和田中学校生徒会活動の伝統や今年度前期の生徒自らが考

え実行してきた主体的な活動が生かされていると感じました。 、

３年生ありがとう！
先生に指示されてからでなく、自分たちで考え、みんなのために、次のためにという行動が大

切です。今年生徒会や各委員会では、これまでにない活動をたくさんしています。

・「Ｇ２賞」－あいさつ運動で、○○賞（積極性など）を制定し、生徒が生徒を表彰

・「昼休みは、遊ぼう！キャンペーン」－９月中の昼休み、元気に遊ぼう運動

・「十和田検定」の実施－十和田中や地域の歴史や伝統に関する検定試験

・「ハイタッチ、あいさつ運動」－あいさつ運動をハイタッチ運動にグレードアップ

など、どれも生徒の発案で計画し、実施されています。生徒自らの主体的で自主的な活動を大切

にしたいと思います。大人の考えで、すぐ結論を出したり、口や手を出したりせず、「待つこと」

「やってみること」が大切だと思っています。

鹿角市社会福祉協議会 ボランティア団体表彰決まる！！

これまでの生徒会でのボランティア活動が認められ、２０日（火）

に行われる「第３７回鹿角市社会福祉大会」で団体表彰を受けること

が決まりました。生徒会やボランティア委員会が中心となり、募金活

動やプルタブの回収、地域の雪かきや清掃活動などを行ってきまし

た。現生徒会だけでなく、卒業した先輩による活動も含めての表彰と

受け止めていますが、今後も、生徒ができるボランティア活動を後押しし、実行してほしいと思

います。２０日の表彰式には、生徒会を代表して前期生徒会長の松浦京介さん（３年２組）と同

じくボランティア委員長の石川雅音さん（３年１組）が出席予定です。

十中祭食堂・バザーの売上金 ～ ４２，７３８円 となりました ～

今年度もＰＴＡで食堂、バザーを運営していただきありがとうございました。事前の会議や

準備、当日の仕分けや販売など多くの協力をいただきました。また、多くの方にバザー用品の

提供していただきました。今年度の売上げは、食堂１９．７３３円、バザー２３．００５円、

合計４２．７３８円でした。今後のＴＡＰ活動や環境整備費等で使わせていただく予定です。

重ねてお礼申し上げます。
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１１月１日（木）の「秋田さきがけ」誌の社会面の記事です。職員室でも話題となり、生徒指

導部から職員全員に配られ読みました。いじめの問題、スマートフォンや携帯電話、ＳＮＳ等の

利用を含めてのメディア利用のあり方など、本校でも避けて通ることのできない重要な問題です。

持つことを奨励するわけではありませんが、連絡や安全面から持つことが必要な家庭もあります。

「持たせない」から、「よりよい使い方を身に付ける」時代ととらえています。

先月、インターネット利

用実態調査がありました。

本校の速報値です。

Ｑ1 スマホか携帯電話

を持っている

１年 40.0％

２年 35.3％

３年 76.1％

全校 50.5％

学校全体で５０％を超えま

した。

Ｑ2 Ｑ1に通信機能付き

端末を加えると

１年 91.7％

２年 89.4％

３年 94.3％

全校 91.8％

ほぼ全員という実態があり

ます。

Ｑ3 LINE等コミュニケー

ションアプリの利用率

１年 59.4％

２年 60.7％

３年 98.1％

全校 72.7％

なくてはならないアプリと

なりつつあります。

先日、スマートフォンを

使った高校の授業を見る機

会がありました。高校生は

授業の中で上手に、しかも

効果的に使っていました。大人も勉強し、いっしょに考えていく時代だと痛感しました。


